

ABSTRAK

Firman Ali Nur: “Peningkatan Partisipasi Masyarakat Dalam Pengelolaan Sampah Di Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Bandung”

Upaya Dinas Lingkungan Hidup untuk menangani permasalahan sampah yang sangat kompleks melalui UPT sebagai unit kerjanya, diharapkan agar nantinya dapat langsung bersinergi bersama masyarakat dalam pengelolaan sampah. Sehingga hal ini menunjukkan bahwa partisipasi masyarakat sangatlah diperlukan oleh pemerintah daerah dalam menangani permasalahan sampah di Kabupaten Bandung. Tetapi dalam pelaksanaannya tidak berjalan dengan baik, itu dikarenakan kurangnya partisipasi masyarakat di daerah Kabupaten Bandung yang terlihat dari kurangnya tempat pembuangan sampah mandiri dan juga masih banyaknya masyarakat yang membuang sampah sembarangan ke beberapa sungai sehingga dapat menimbulkan dampak banjir. Sehingga tentunya hal ini harus dikaji Kembali dan perlu adanya perbaikan.

Tujuan penelitian yang dilakukan oleh penulis yaitu untuk mengetahui kendala apa saja yang dihadapi Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Bandung dalam proses pelaksanaan pengelolaan sampah. Untuk mengetahui solusi dan strategi apa yang diterapkan oleh Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Bandung untuk meningkatkan kesadaran serta partisipasi masyarakat dalam pengelolaan sampah.

Kajian teori yang digunakan oleh penulis dalam meneliti peningkatan partisipasi masyarakat di Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Bandung ialah teori dari Yadav dalam Aprillia Theresia dkk yang terdiri dari empat dimensi partisipasi masyarakat yaitu Partisipasi dalam pengambilan keputusan, Partisipasi dalam pelaksanaan kegiatan, Partisipasi dalam pemantauan dan evaluasi, Partisipasi dalam pemanfaatan hasil.

Metode penelitian yang digunakan adalah menggunakan jenis penelitian deskriptif dengan pendekatan kualitatif. Penelitian ini menggunakan Teknik analisis data mengacu pada analisis menurut Ulber Silalahi dengan mengumpulkan data, reduksi data, penyajian data dan penarikan kesimpulan. Teknik pengumpulan data yang digunakan adalah observasi dan wawancara pada Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Bandung.

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan maka dapat disimpulkan bahwa Peningkatan Partisipasi Masyarakat Dalam Pengelolaan Sampah Di Dinas Lingkungan Hidup Kabupaten Bandung dinilai masih rendah. Hal ini dikarenakan rendahnya kesadaran masyarakat dalam pengelolaan sampah dan juga rendahnya partisipasi masyarakat didalam berbagai kegiatan pengelolaan sampah.

Kata Kunci : Partisipasi Masyarakat, Pengelolaan Sampah